

2020-03-18 朝草会総会資料抜粋

朝草会定期総会中止のご案内

会員の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、朝草会の「定期総会兼懇親会」につきましては、令和2年3月18日(水) 午後6時より開催予定でご案内申し上げましたが、最近の「新型コロナウイルス感染症」の蔓延で、政府から『狭い空間で多人数での飲食を伴う会合』の自粛要請があり、「朝草会」もこれに従いご案内の「定期総会兼懇親会」を急遽中止とさせて頂くことと致しました。

なお、下記報告書を添付致しましたのでご高覧のうえ、疑義がございましたら、担当役員におたずね頂きたくよろしくお願ひ致します。

記

- ①令和元年度事業報告書
- ②令和元年度会計報告書
- ③「芝桜協賛会」令和元年度会計報告書
- ④令和2年度事業計画書(案)

4. 議題

第1号議案 令和元年度事業報告

①総会

開催日時 平成31年3月20日(水) 午後6時より
会場 ハーメルンの館3F
会員数 72名
出席者 24名

②「第5回五十嵐川芝桜まつり」開催

開催日 平成31年4月29日(月・祝日)

イベント内容

- ・豚汁販売(2回で500人分、1杯100円で販売)
- ・御神輿渡御(神明宮天照会による)
- ・芝桜植栽体験コーナー

*三条マルシェと共催

例年4月29日の神明宮の春の例大祭に合わせ御神輿コラボして実施してきましたが、芝桜まつり事業部長の今井寛氏が三条マルシェの本部長に就任しましたので、マルシェと初の共催で実施することになりました。

当初マルシェは商店街で実施されるので堤防の芝桜を観堤防上まで来てくれるか心配しましたが、若い子供連れ人たちが堤防で昼食を食べ子供を遊ばせる姿を見ること出来ました。また初めて芝桜が植えてあることを知ったも多く、この計画は新たな企画の大きな収穫となりました

③納涼会

令和元年7月19日(金) 午後6時より

会場 一ノ木戸郵便局駐車場及びハーメルンの
参加者 48名

④除草・清掃活動及び芝桜補植・追肥作業

4月7日より 延べ32回

4月	4回	5月	4回
6月	4回	7月	5回
8月	3回	9月	5回
10月	3回	11月	4回

⑤三条市(県)より依託除草作業

五十嵐川右岸（一新橋上手～新大橋）
五十嵐川左岸（鉄橋～常盤橋）

⑥「五十嵐川を愛する会」の事業に参加

- ・ 6月 9日(日) 草刈り(五十嵐川左岸田島橋下流)
- ・ 11月 4日(月・祝日) 五十嵐川クリーン作戦
(一新橋～新大橋)

⑦新堤上にプランター設置

6月19日に新堤上にプランターを14個設置
「新潟県都市緑花センター」より50万円の補助金にて
3カ年継続事業の3年目
(3年で総額150万円、50個)

第2号議案 令和元年度会計報告および
「芝桜まつり協賛会」の会計報告
*決算報告書を添付

第3号議案 令和2年度事業計画案

①総会 令和2年3月18日(水)

②「第6回五十嵐川芝桜まつり」開催

令和2年4月29日(水曜日・祝日)

10:30～15:00

主催 (協)一ノ木戸商店街「朝草会」

後援予定 三条市

三条商工会議所

協賛予定 コメリ

三条信用金庫

五十嵐川を愛する会

(協)一ノ木戸商店街

いっちゃんスタンプ会

芝桜まつり協賛会

*今年も三条マルシェと共に

イベント内容

・豚汁販売(午前11時、午後1時の2回 500人分、

1杯100円)

・芝桜植栽体験コーナー

②納涼会 令和2年7月頃 詳細後日

④除草・清掃活動

3月29日より毎週日曜日 朝5時30分より7時

③三条市(県)より依託除草作業(範囲未定)

⑥ 「五十嵐川を愛する会」の事業に参加

第4号議案 その他

① 今年度の年会費

例年同様 1, 500円とする

② 新規会員増強

年々会員数が減少しております。会員の皆様から納めて頂いております 1, 500円は除草作業後に飲むコーヒーなどの飲料費に充当させて頂いておりますが、昨年度は作業回数も多かったこともあり不足となりました。会費の趣旨をご理解して頂き作業に参加できなくても会員になって頂ける人の紹介をお願いします。

③ 傷害保険加入

昨年同様傷害保険に加入致します。

④ 芝桜の現状

現在の芝桜は平成25年(2013年)に植栽したものであり植栽から6年が経過しております。

植栽してある場所はコンクリート護岸の上に芝桜植栽のために20cm程度盛り土をしたものです。

堤防斜面が急勾配の為、保水能力が弱く更に防草シートが雨水の浸透を妨げ芝桜の根張りが弱く枯死が多くなってきております。毎年春と秋に芝桜の苗を補植しております。
ちなみに昨年度は1,300株補植しました。

防草シートも劣化が激しく今年は一部張替を予定しております。

また、雨が降りますと堤防上の雨水が斜面を流れ落ち、一緒に盛り土を流してしまいます。特に堤防から河川敷に降りる階段が4本あり、その周辺がひどくなっています。

この修復にはかなりの費用がかかりますし、河川の修復は簡単にできませんので三条市の建設課と話し合いを持ち対処していきたいと思います。